



2 poids, 2 mesures ?

Depuis lundi, **8 contrôleurs sont arrivés au Havre**, tous normalement affectés au Havre-Port. C'est un soulagement pour tous les douaniers en souffrance dans les services Havrais en sous-effectif chronique.

Nous venons d'apprendre que 2 d'entre eux seront affectés à la recette interrégionale. En soi, rien d'affolant, la recette est un service comme un autre et à ce titre doit être traitée comme les autres. Quoi que ... les collègues affectés « en urgence » sont dispensés de la semaine de localisation ! Il est regrettable de priver certains collègues d'une vision élargie du fonctionnement de la plateforme Havraise ! La localisation c'est pour tout le monde. POINT.

Par ailleurs, quelque chose nous chiffonne ... la recette est bien concernée par le transfert des missions fiscales et doit, à ce titre, fermer ses portes dans un avenir proche. Tout comme les raffineries ...

Pourtant, l'année dernière, lors du départ d'un agent de catégorie B de la raffinerie, la direction a préféré le remplacer par un paris-spécial au prétexte d'économiser une prime de restructuration lors de la fermeture.

La CGT rappelle son attachement particulier à l'équité dans notre Administration et là, il faut avouer, la voilà prise la main dans le pot de confiture. Les petits arrangements entre chefs se passent visiblement bien toujours au mépris des agents.

Évidemment, la CGT rappelle avec fermeté son opposition au transfert des missions fiscales.

La CGT reste au côté de tous les agents pour combattre et lutter contre les injustices. N'hésitez pas à nous contacter et à nous rejoindre.